



¿El decreto contra la pintura electoral en muebles cambiará el panorama político?



Una vez que la entrada en vigor **decreto del gobierno de Puebla** para combatir el aspecto del mobiliario urbano con tintes político-electorales, los perfiles poco conocidos **tendrán como reto encontrar la manera de resaltar**, mientras los conocidos **finalmente hay que acatar las reglas** y evitar sanciones, pero ¿esto **traerá repercusiones** para 2024?

A más de un mes de la detención de personas por la aparición de **propaganda política**, así como denuncias de partidos de oposición e incluso de ciudadanos, será esta semana cuando el **Diario Oficial del Estado (POE)** se da a conocer el candado por estas prácticas para el 2024 que, hay que decirlo, involucran a varios perfiles de Morena.

Y es que, un año después de las elecciones que darán **México un nuevo presidente** Puebla ya tiene nuevo gobernante, puentes vehiculares en varios puntos de la entidad llevan los nombres de Adán Augusto López Hernández, **Claudia Sheinbaum Pardo**, Marcelo Ebrard Casaubón, **Alejandro Armenta Mier**, Ignacio Mier Velasco, **Julio Miguel Huerta Gómez** e incluso Norma Layón Aarun, quien aún no ha decidido si buscará la gubernatura o un cargo senatorial.

Las noticias **fueron bien recibidas por el Pan** aunque señaló que ya es tarde, porque los principales cuadros de Morena ya han tenido la oportunidad de propagarse, además de lamentar que estaban haciendo daño al mobiliario, será que cuando lleguen las campañas reales **seguirán siendo respetuosos** de estos espacios?

Por su parte, algunos ciudadanos también aplaudieron la decisión e incluso pidieron que **las vallas están sin pintar**.

Todos los días, el **Panorama político** en Puebla y el país toma colores más intensos –**hay algunos** que se perciban más fuertes que los demás- y así continuará hasta las elecciones de junio de 2024, cuando en las urnas los ciudadanos decidan qué tono llevará el estado y el país.